Devenir parrain de plage

Être parrain de plage, c'est se mettre au service de ces endroits merveilleux qui bordent notre littoral du val de Saire. C'est une démarche qui a du sens et qui devient nécessaire au fil du temps. Alors, choisissez vos endroits de paradis et devenez leurs anges gardiens tout en vous promenant de façon ludique et utile. Rejoignez-nous!

Orchis50550@gmail.com

Un parrain peut servir de lien entre la municipalité concernée et Orchis.



Un parrain de plage peut s'engager à :

- ✓ surveiller le bac à marée de sa plage pour trier et enlever ce qui est à mettre dans les ordures ménagères (proposition de Rik et Anne pour la Cache Gresles à Réville)
- √ vider le bac à marée de sa plage préférée (proposition de Denis B. pour la plage de la Loge à Réville)
- ✓ faire appel à Orchis (comme Jean-Jacques dit JJ) pour l'aider à collecter les déchets sur une plage qui aurait souffert d'un apport soudain de déchets (tempête)...